Diario de Ávila Digital

Jueves, 29 de Abril de 2010







22° 12°

Provincia 29/04/2010 El Barco de Ávila

El teatro Lagasca acoge desde este sábado el IV Certamen de **Teatro**

El presidente de la Diputación y alcalde local, Agustín González, acudió a la presentación de esta muestra en la que participarán siete grupos aficionados procedentes de toda España

Ana Agustín / Barco de Ávila

Un año más, y ya es la cuarta edición, fue presentado ayer el certamen de teatro Lagasca, que da cita a grupos aficionados de toda España aunque, en esta ocasión, también se ha interesado un grupo de México. Con una consolidación creciente, a pesar de su corta vida, el certamen ofrecerá en este año un total de siete representaciones que cada sábado colmarán el teatro Lagasca de El Barco de Ávila. La primera de ellas, La dama del Alba, a cargo de la compañía Lagasca de El barco de Ávila, abrirá el certamen que ayer fue presentado por el presidente de la Diputación, Agustín González y el organizador del mismo, José Antonio Jiménez. En esta edición intervendrán, además, las compañías Menecmos, de



David Castro

Madrid, con la obra Balas sobre Broadway; A.T. Universidad Carlos III (Madrid), con La villa de Getafe; La tartana de Patricia (Segovia), con la obra La casa de los siete balcones; Corocotta Teatro (Cantabria), con ¡Ay, Carmela!; Teatro Avento (Pontevedra), con la obra La insólita historia de Jimmy Pelostristes y el grupo de teatro Contraste (Asturias), con la obra Besos. El 26 de junio se celebrará la clausura de este certamen y la entrega de los nueve premios, dos de ellos con dotación económica.